

志比北小学校だより

第7号 平成28年6月17日(金) 「大谷 発]

G/16 建合金银金

ELIVINEE

6月15日(水)上志比文化会館サンサンホールにおいて、町連合音楽会が開催されました。北小は、4番目に登場。この日に向けて何度も練習を重ねてきた「スマイル スマイル」を披露しました。心をひとつにした北小の歌声は、美しいハーモニーを会場に響かせてくれました。



笑顔で歌えたよ!!

~ 連合音楽会を振り返って ~

- ◆緊張して笑顔が出るか心配だったけど、先生の指揮を見て笑顔で歌えたので、とてもうれしいなと思いました。3人のところは、みんなに笑顔をふりまいて歌えました。人数は少ないけれど、どの小学校よりも、だれよりも笑顔で歌えるので、今日はそれを意識しました。 (3年 佐々木 愛)
- ◆練習では笑顔ができなかったけど、本番ではできました。ボリュームを出して歌えました。歌詞を間違えずに歌えました。

(4年 山本 美里)

◆心に残っていることは、うら声で歌えたこと、 笑顔で歌えたことです。指揮者を見て、いつも よりボリュームを大きくして歌うことができた のでうれしかったです。口も大きくあけて、心 をこめて歌うことができました。

(4年 酒井 小梅)

- ◆最初の練習では歌詞をまだ覚えていませんでした。低音になって初めはベタベタな声でした。昼休みには毎日5、6年で音を合わせる練習をしました。志比小に行く1日前には低音パートがきれいに歌えるようになりました。その後も部分練習を特にしました。本番は客席を見ないようにして、いつも通り歌えました。
- ◆本番まで10~20回練習しました。そのおかげで、美しい声を出すことができました。練習の成果が発揮されたなぁと思いました。リハーサルや本番のあいさつでドキドキすることもあったけど、ふり返ってみるととっても楽しかったです。最後の連合音楽会が気持ちよく終われて良かったです。中学校でも3~6年生の時のことを思い出して歌いたいなぁと思っています。 (6年 松下 拓海)

交流学習会より

6/10(金)、1~6年生の全校児童が参加して、志比小学校との交流学習会を実施しました。



1年生は、志比南小も加わり、3校での交流となりました。



2年生は、一緒に書写の学習をしました。



3~6年生は連音発表曲の練習をしました。





生き生き集会では、健康委員が虫歯の予防について発表をしました。

避難訓練:AED講習

6/13(月) 地震に伴い火災が発生したとの 想定で、避難訓練を実施しました。また、 6/16(木)にはAED講習を実施しました。 2ヶ月前に熊本地震が起きたこともあり、 みんな真剣に取り組んでいました。



ホニム公三ジの更新を再開じまじた!

本校ホームページの更新を再開しました。今後、行事・予定や学校だよりなどの情報を随時アップしていきたいと思います。なお、情報発信に関する方針につきましては、改めて文書にてお知らせいたします。



志比北小ホームページ

http://www.town.eiheiji.fukui.jp/n-shihi/